
Interrogazione n. 614
presentata in data 8 gennaio 2007
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Disposizione logistica dei nuovi reparti del San Salvatore”
a risposta orale

Premesso:
che sulla stampa locale è stata riportata la notizia che nella predisposizione degli spazi della

sede ospedaliera di Muraglia non è stato previsto il collegamento diretto fra la palazzina che
attualmente ospita l’oncologia e la nuova struttura dei radioterapia;

che tale anomalia logistica determinerà non pochi problemi di funzionamento ai rispettivi servizi
e provocherà una grave situazione di disagio ai malati;

Tutto ciò premesso il sottoscritto
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se, alla luce delle gravi e prevedibili disfunzioni che
si determineranno a seguito dei lavori previsti, non ritenga di doverne rivedere l’impostazione al
fine di garantire un idoneo collegamento interno fra i due servizi.


